

## ABSTRAK

**Hilal Abdi.** 2022. Peran Orang Tua Dalam Pembinaan Karakter Religius Anak Usia Sekolah Dasar di Desa Simpang Tiga Kecamatan Amuntai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Utara. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing (Bidang Konten dan Metodologi) Prof. Dr. Ani Cahyadi, S.Ag., M.Pd (Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan) Huriyah, S.Pd M.Pd.

Pendidikan merupakan usaha untuk mengembangkan kepribadian seseorang secara lahir dan batin. Pembinaan karakter merupakan upaya pembentukan atau pembangunan sifat, budi pekerti anak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Peran orang tua dalam membina karakter religius anak usia sekolah dasar dan faktor pendorong dan penghambat bagi orang tua dalam membina karakter religius pada anak usia sekolah dasar di desa Simpang Tiga Kecamatan Amuntai Selatan.

Jenis penelitian dalam penelitian yang akan peneliti laksanakan adalah studi lapangan. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif,. Objek dalam penelitian ini adalah peran orang tua dalam membina karakter religius anak usia Sekolah Dasar dan faktor pendorong dan faktor penghambat pembinaan karakter religius kepada anak yang dilakukan orang tua. Adapun yang menjadi subjek penelitiannya adalah 6 orang tua yang memiliki anak usia Sekolah Dasar (SD) dan Madrasah Ibtidaiyah (MI) di desa Simpang Tiga Kecamatan Amuntai Selatan.

Berdasarkan hasil analisis data, pelaksanaan peran orang tua dalam pembinaan karakter religius anak Pertama, dalam aspek bimbingan orang tua sudah memberikan contoh dan tauladan kepada anak seperti mengajarkan Al-Qur'an serta memasukkan ke TPA atau Taman Pendidikan Al-Qur'an, mengajarkan anak shalat dan mengajarkan anak perilaku terpuji seperti bersalaman kepada kedua orang tua sebelum berangkat ke sekolah. Dalam hal memberikan teladan, orang tua melakukan shalat berjamaah ke mushola agar kelak anak dapat mencontoh orang tuanya. Dalam hal pengawasan yaitu mengawasi anaknya saat menonton TV, memabtasi anak dalam bermain gadget, dan berteman. dalam hal pengawasan. orang tua dalam pengawasan sudah dilaksanakan, tapi belum maksimal Karena orang tua sibuk dengan pekerjaannya.

Kemudian faktor yang menjadi pendorong dalam pembinaan karakter religius yang dilakukan orang tua di desa Simpang Tiga Kecamatan Amuntai Selatan yaitu Hati Nurani, pengaruh sekolah, pengaruh keluarga, pendidikan masyarakat, dan faktor penghambat dalam pembinaan karakter religius yang dilakukan orang tua di desa Simpang Tiga Kecamatan Amuntai selatan yaitu kemajuan teknologi, ketersediaan waktu dari orang tua dan lingkungan.